

# SESION PLENARIA DE LAS Cortes Españolas

El ministro de la Gobernación expuso la situación de la lucha antituberculosa

El de Trabajo contestó a varias preguntas **SOBRE EL SEGURO de ENFERMEDAD**

Entre otros proyectos de ley, fueron aprobados el Tratado de amistad perpetua entre España y el Paraguay y la concesión de 80 millones de pesetas en obligaciones a la J. O. P. de Algeciras

Madrid, 12.—A las cinco en punto de la tarde comenzó la sesión plenaria de las Cortes bajo la presidencia de don Esteban Bilbao.

Se da cuenta de los ruegos formulados por distintos procuradores sobre la política sanitaria del Gobierno y el ministro de la Gobernación ocupa la tribuna para contestar a los mismos.

El ministro hace historia de la situación desde el momento en que se encargó de la cartera de Gobernación y se refiere a los problemas ingentes derivados de la guerra. Fija su atención en el Patronato Nacional Antituberculoso que funcionaba desde que en Burgos se dió un decreto para que no se interrumpiera la mecánica que se inició en época de la Dictadura.

## LA LUCHA ANTITUBERCULOSA

“En el año 1942 —dice— yo me encontré con 3.800 camas. Incrementé la creación y con ayuda del Caudillo y del Gobierno he podido llegar a la cifra de 20.000 camas, y en breve plazo aspiro a conseguir 25.000. Contamos con dos drogas que ayudan eficazmente a combatir la “peste blanca”. Me refiero a la estreptomocina y a la vacuna B. G. C. Me preguntan los señores procuradores por qué el dinero que gasto en camas no lo invierto en estreptomocina y yo tengo que contestar que las camas las pago en moneda española y la estreptomocina en divisas. Pero es que además, aunque la estreptomocina es de una gran eficacia no constituye la panacea que resuelva el problema tuberculoso”.

Habla seguidamente de la lucha contra la mortalidad infantil, la antipalúdica, contra la lepra, la antivenérea y antitracomatosa.

Subraya que hacen falta médicos en España porque la población crece a razón de 300.000 habitantes por año.

## EL MINISTRO DE TRABAJO CONTESTA A VARIAS PREGUNTAS SOBRE EL SEGURO DE ENFERMEDAD

El ministro de Trabajo contesta al ruego formulado por don Severino Aznar, don Gumersindo García y el señor Boeza, acerca del Seguro de Enfermedad. Dichos señores preguntan en su ruego si el seguro supone la socialización en el mal sentido de la palabra del servicio médico, si representaba un freno para el avance de la ciencia médica o si cercenaba las libertades del enfermo y del médico, ya que no parecía asegurada la vida económica de ambos.

El señor Girón afirmó que si

por socialización se entiende poner un servicio en manos de los más necesitados, efectivamente el funcionamiento del Seguro de Enfermedad supone una socialización pero quitando a la palabra el sentido pernicioso que puede llevar aparejado. Expone en líneas generales la finalidad del Seguro de Enfermedad que es rescatar a la masa trabajadora de esas situaciones angustiosas en que se encontraba con los regímenes anteriores.

Agrega luego que este Seguro no despersonaliza la relación entre el médico y el enfermo y tampoco es exacto que el enfermo no tenga libertad para elegir médico, que pueda incluso cambiar por causa justificada.

El peligro de la socialización está en España más lejos que nunca. Lo que acontece es que esta labor de justicia social es reiteradamente combatida por esas clases tan cortas en número como largas en las dudas y misiones.

Agrega que las industrias químicas y las farmacéuticas españolas han tenido en estos cinco años un beneficio de más de 500 millones de pesetas y añade que llegará el día en que haya que considerar la necesidad de que el Seguro cuente con laboratorios y farmacias propios. Ese día será el de su liberación económica.

Añade que es el primero en reconocer que el Seguro de Enfermedad tiene muchas imperfecciones y está falto de muchas cosas, pero que también son ciertas muchas realidades, no siendo la menor de ellas los seis millones de beneficiarios que actualmente tiene.

«Franco no ha retrocedido en

este camino y tampoco retrocederemos los que con él hemos recibido el mandato de los que cayeron por la Patria, el Pan y la Justicia. La Justicia social de España ha salido de la pubertad para entrar en la mayoría de edad y en este camino no podemos retroceder por nada del mundo».

Grandes aplausos acogieron las palabras del ministro. Seguidamente se suspendió la sesión por unos minutos.

## LECTURA Y APROBACION DE LOS PROYECTOS INCLUIDOS EN EL ORDEN DEL DIA

Terminado el descanso, se entró en el orden del día, y se procede a dar lectura al proyecto de ley sobre reorganización de la explotación de ferrocarriles por el Estado. El señor Peña Boeuf defiende el dictamen.

A continuación se leen y aprueban sucesivamente, todos los proyectos de ley que figuran en el orden del día, entre ellos:

Tratado de amistad perpetua entre España y el Paraguay, reclutamiento de la oficialidad para el Cuerpo de la Guardia Civil, autorización a la Junta de Obras del Puerto de Algeciras para emitir obligaciones por 80 millones de pesetas, aumentos de Salas y Secciones en las Audiencias y Juzgados de Primera Instancia y Municipales, concesión a las Diputaciones provinciales de determinados ingresos y modificación de las normas de distribución de los fondos de Corporaciones locales y de compensación provincial.

A las nueve menos diez se levantó la sesión.—Cifra.

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.488.—CEUTA, jueves, 13 de julio de 1950. — Precio: 50 céntimos.

## COLOR DE LA JORNADA

# GUERRA EN COREA

Ya ha replegado el general Dean su división de infantería diezmada al río Kum; ya volvió grupas la división de caballería motorizada del general Gay! Allí, por Wonjú y Chonan, han quedado aislados, copados y sin esperanza de socorro, cerca de tres batallones, jirones de la división de Gay y unidades de la división de Dean. Mala suerte. Muy mala, si, señor. No se repliegan estas fuerzas respondiendo a una manobra táctica. Es algo más duro que una maniobra de despegue. Una derrota en toda la línea. Por eso han buscado el amparo del Kum con desaliento en el corazón y espanto en los ojos; por ese desaliento y ese espanto, han vuelto a vadear el Kum por dirección sur, abandonando a su suerte a los camaradas que, en un raptó de coraje, realizaron una penetración en las líneas nortecoreanas que, en un empujón de contraataque, las desconectaron del mando. Y el cepo en que quedaron inmovilizadas va cerrándose como un tético corbatín patibulario. Ya estará cerrado. “Dios proteja vuestras vidas, camaradas”, habrá sido la despedida de los dos valientes generales a sus soldados, hundidos en el inmenso faujal de Corea. Si, que Dios les conserve la vida, porque de la libertad se han despedido.

Y como adelanté ayer, ya estamos en el Kum, que es estar en el cerco de Taejón. Las informaciones se refieren a una distancia del río a la población, de 14 kilómetros. No es exacta. Del río Kum a Taejón, no hay más que ocho escasos. Desde ayer, Taejón, está bajo la cortina de fuego de los cañones ligeros. Y casualmente, este terreno se ofrece a los artilleros propicio, por su naturaleza, a una magnífica puntería. Pero los nortecoreanos saben mucho. Taejón no es objetivo militar, sino político, de efecto moral. Y su esfuerzo se concentra en derrotar con todas sus consecuencias, a los norteamericanos. Lo consiguieron hasta ahora. Y nuestra sospecha es que ahora en el Kum, posiblemente lo repetirán.

Hace falta mucha moral, mucha —el valor es una faceta del estado moral— para que este frente defensivo del Kum, se mantenga hasta el último cartucho y el último hombre. Mac Arthur habrá previsto este tremendo y catastrófico repliegue y las posibilidades defensivas del Kum, línea única que protege los caminos de la retirada. Si el Kum falla, que puede ser probable si no arriban refuerzos poderosos, los norteamericanos quedan completamente cercados. Si, cercados. Porque el misterio de China no radica en sus ritos, en sus pagodas de laca ni en su milenaria civilización, sino en el secreto con que los chinos reservan sus pensamientos. Jamás se puede averiguar cómo piensa el criado que gentilmente le sirve. Con gentileza y al parecer lealtad. Pero no se fie usted.

Los norteamericanos van a tener muy pronto una sorpresa. Ese sur que ellos han ido a defender frente a la tiranía comunista del norte, sospecho que les va a impedir replegarse a la costa. Aumentan las guerrillas. Esas guerrillas no son del norte sino del sur, de los mismos que quiétescamente ellos, han venido a defenderle su libertad. Esto es lo corriente en China. Los chinos están acostumbrados a los procedimientos dictatoriales y siempre están al lado del más fuerte. Gana Mao, pues con Mao; gana Chang Kai Chek, pues con Chang; pierden los norteamericanos, pues a disputar el botín de carne o de lo que sea. Toda su vida comerciando con los chinos y protegiendo a los chinos, para que los chinos hagan una carnicería de sus fuerzas. Unas fuerzas que han ido a jugarse la vida para defender a los chinos. ¡Qué tremenda lección para Washington! ¡Qué ironía más trágica!

El mando americano acusa la presencia de guerrillas desarmadas que caen por la espalda sobre las pequeñas unidades americanas. Eso viene ocurriendo desde que los soldados americanos pisaron tierra coreana. Pero no se han dado cuenta hasta ahora. Qué pena. Sin estar en Corea lo hemos dicho nosotros aquí, porque la acción del frente nortecoreano y hasta sus movimientos de avance, respondían a un enlace con la retaguardia norteamericana, de tendencia “maqui”. Controlaban los movimientos de los soldados norteamericanos y conocían perfectamente la dirección de contraataque. Y como estaban en el secreto, con un movimiento de flancos rápido y una embestida central contenían en su inicio la operación para cerrarlos por la espalda y pulverizarlos. Y así viene ocurriendo, desde que los norteamericanos llegaron a Corea. Estaban fiscalizados en todos sus movimientos.

Y esto da el comentario de hoy. Semana de acontecimientos. ¿Lanzará Norteamérica antes que el golpe mortal se produzca, todo su poder en esta desgraciada empresa de Corea? Sería un error. Los chinos lo atestiguan con su traición. Moscú preguntaba a Norteamérica, desde uno de sus diarios oficiales, si no creía que en el caso de Corea había ido demasiado lejos. Y Norteamérica no supo o no quiso analizar lo que entrañaba la pregunta. Cara partida esta de Corea. Cara y de poco prestigio. Y, además, de fatales consecuencias.—CORONEL X.

## Constantemente alerta LA MARINA NORTEAMERICANA

Submarinos desconocidos han sido vistos en el Caribe, frente al canal de Panamá, y en el Pacífico

Panamá, 12. (Urgente).—El contralmirante Edward W. Hanson, comandante del XV distrito naval, ha confirmado que se han visto submarinos durante los últimos días de que se han visto submarinos de naturaleza desconocida en la región del Caribe, frente a la entrada del canal de Panamá, en el Atlántico.

Añadió que hasta ahora no ha podido confirmar la presencia de esos barcos de guerra, y dijo también que no sólo se han recibido informes de la presencia de esos buques en el canal, por el lado del Atlántico, sino también en el Pacífico, por lo que “la Marina está constantemente alerta”.—EFE.

**EL SUCESO DE AYER**

**MUERE AHOGADO UN OBRERO DE la "Pesquera del Mediterráneo"**

**El Consejo de Administración suspende en señal de duelo los actos organizados para el día de hoy**

Un lamentable suceso ha llenado de pesar y producido gran dolor entre el personal de la "Pesquera del Mediterráneo". Cuando ayer, a las 10 de la mañana, Juan Maldonado Moral, obrero de la citada industria, natural de Nijar, las Negras, (Almería), de 60 años de edad, casado, se dedicaba a las faenas propias en la "Almadraba Príncipe", en el momento del calamento de anclas, tuvo la desgracia de que una de ellas con sus cables, se le enrollase en el pie izquierdo, arrastrándole hacia el fondo del mar.

Inmediatamente de observarse el suceso, todos los demás pescadores, al mando del capitán don Francisco Farach, se arrojaron al mar, sacando al infortunado obrero que ya era cadáver, probablemente debido a asfixia por inmersión, habiéndole destrozado el pie izquierdo totalmente uno de los ganchos del ancla.

Avisado el Juzgado de la Comandancia Militar de Marina, se personó en el lugar del suceso, ordenando el levantamiento del cadáver, al que hoy, a las 10, se le hará la autopsia, siendo enterrado a las 11 de la mañana.

La triste nueva se difundió

**VIDA RELIGIOSA**

**SANTORAL DEL DIA**

3 de julio, jueves.—La traslación del cuerpo incorrupto de Santa Teresa de Jesús.—Santos Anacleto, papa; Serapión, Mirope, mártires; Joel, Esdras, profetas; Eugenio, obispo; Salutaris, Murita, confesores.

**SAN ANACLETO**

Gobernó la Iglesia con gran acierto durante 10 años. Decretó que el Obispo debía ser consagrado cuando menos por tres obispos y también que los clérigos debían ser ordenados por su propio Obispo y comulgar en la Misa, terminada la ordenación.

**HORA SANTA**

Esta tarde, se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Juves Eucarísticos.

**SANTORAL PARA MAÑANA**

Santos Buenaventura, cardenal, doctor; Heracles, Cirio, Optaciano, Félix, obispos; Focas, obispo, Justo, mártires; Francisco Solano, Marcelino, presbíteros.

rápido entre los almadreros.

Descanse en paz el infortunado y reciba la Almadraba y todos sus empleados, así como los familiares del extinto, que deja varios hijos, nuestro sentido pésame.

Como se sabe, el Consejo de Administración de "Pesquera del Mediterráneo", inauguraba hoy oficialmente la Residencia para obreros de la Almadraba. Ante el lamentable suceso, dicho Consejo ha suspendido el acto en señal de duelo por la muerte del obrero Juan Maldonado Moral.

**Subdelegación de Hacienda.-Ceuta**

Libramientos puestos al cobro a partir del día 14 de los corrientes:

Don Antonio Fernández Ranea; don Antonio Martín Romano (B. H. A.); Mohamedi Ben Maimón (B. H. A.); Empresa Alumbrado Eléctrico de Ceuta; Empresa Abastecimiento Aguas; Junta Servicios Municipales Tetuán; Eléctrica Kaunia; Electricas Marroques; Instituto Llorente; Molina S. L. Baeza S. A.; Casa Parrés; Cia General Carbones; Radio Motor S. L.; don Lázaro Moya Diaz; Casa Aguilar; Casa Acevedo; Construcción y Maquinaria; Auto Industria de Ceuta; Azqueta, Torroba y Cia.; Hachufi y Santacruz; Ferreteria Mena y Reina.

Ceuta, 12 de julio de 1950.

El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno.

**Ayuntamiento de Ceuta**

**NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTOS RACIONAMIENTO**

Por el presente se cita a los dueños de establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 13 de julio de 1950.

EL SECRETARIO, Diego de la Rubia.

**Gobierno General de las Plazas de Soberanía DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA**

Relación n.º 20 de donativos recibidos para atenciones de familias necesitadas. Suma anterior, 5.306'94 pesetas. Un donante anónimo, 612'00. Suma y sigue, 5.918'94 pesetas. Ceuta, 12 de julio de 1950.

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por compra-venta ilegal y a precio abusivo de gasolina; he acordado imponer a DON JOSE MELERO LOPEZ una multa de DOS MIL PESETAS; a DON JOSE DE LOS SANTOS HEREDIA multa de QUINIENTAS PESETAS y a DON FRANCISCO GARCIA PEREZ otra de DOSCIENTAS PESETAS. Lo que se hace público para conocimiento.

Ceuta, 11 de julio de 1950. EL DELEGADO, Carlos Quintana.

**Hospital Militar de la Comandancia General de Ceuta**

**ANUNCIO**

Debiendo adquirirse diversos artículos de alimentación para atenciones de este Hospital durante el mes de AGOSTO próximo, se hace saber por el presente anuncio, para que todos aquellos señores que lo deseen formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Hospital todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin, una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el 15 del presente mes y en SEGUNDA, caso de no haberse cubierto la totalidad de los artículos anunciados el día 20 de igual mes y año.

El importe del presente anuncio será satisfecho por prorrato entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión, se considerarán sujetos al pago de impuestos correspondientes y liquidación de Derechos Reales.

Ceuta, 5 de Julio de 1950.

El Capitán Administrador, V.º B.º

El Jefe Administrativo.

**Ministerio de Trabajo de Ceuta**

**FAMILIAS NUMEROSAS**

La Dirección General de Previsión, Sección Familias Numerosas, ha remitido a este Organismo, para su entrega a los interesados los Titulos de Beneficiarios que a continuación se relacionan;

- Don Marcelino Basurco Martínez.
- Sid Buchalli Ben el Arbi el Jadid.
- Don Angel Grávalos Riera.
- Don Rafael Rico Castillo.
- Don José González Galofre.
- Don Martín Belmonte Cano.
- Don Manuel García de la Torre Blanco.
- Don José Jiménez Fernández.

Don Adolfo Ramos Pérez. Ceuta, a 10 de julio de 1950.

El Delegado de Trabajo Acctal., Fdo.: José Garnés.

**CERVANTES**

HOY DESDE LAS 5

GRAN EXITO

DIRECTOR: FLORIAN REY

**Brindis a MANOLETE**

PAQUITA PEDRO Doble de RICO ORTEGA "Manolete" MANOLO MORAN CON JOSE GRECO



**PROXIMOS ESTRENOS**



POSA FILMS, S.A. presenta a su artista exclusivo

**CAVAFILMS A VOLAR. JOVEN**



**Centro de Hijos de Ceuta**

**AVISO**

Por el presente se notifica a los señores socios, que el sábado día 15 del actual, se celebrará Junta General extraordinaria.

Rogando la asistencia a la misma por tratarse asuntos de vital interés para este Centro. LA DIRECTIVA.

**NOTICIAS LOCALES**

**EXAMENES**

Con notas de sobresaliente y matriculas de honor en todas las asignaturas, ha terminado sus estudios del cuarto año de la Facultad de Derecho, el destacado alumno de la Universidad de Sevilla, don Manuel Olivencia Ruiz, hijo del letrado de esta ciudad señor Olivencia Amor.

Nuestra cordial enhorabuena al distinguido estudiante ceuti y a sus familiares.

**Cinema Real**

(Terraza de verano)

**PROGRAMA PARA HOY**

Desde las 9'45

Suevia Films, presenta a

MARIA FELIX en

**LA DIOSA ARRODILLADA**

Fundas para automóviles

marca "NYLON"

SE CONSTRUYEN EN

5 HORAS

Francisco Garrucho

Teléfono 185

**Plaza de Toros de Ceuta**

**AVISO**

Se comunica a todos los señores que deseen reservar localidades para la corrida de toros que se ha de celebrar en esta Plaza el día 6 de agosto próximo, cuyo cartel lo componen los afamados diestros

**Paquito Muñoz Martorell y Calerito**

que pueden hacerlo en Pasaje Fernández núm. 3 ó llamando al teléfono 885, en donde estarán a su disposición ó en la taquilla oficial de la Empresa, Camoens núm. 2, hasta el día 2 de agosto inclusive.

LA EMPRESA.

La señora

**Doña DOLORES BEATO GARCIA**

Que falleció el pasado día 8, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don José Navarro Galiana (capitán de Oficinas Militares, con destino en Transportes Militares de Ceuta), hijos, don José y doña Dolores; hijos políticos, don José Ignacio Vázquez Illa y Moreno (abogado, ausente); hermanas, doña María de la Asunción y doña María del Carmen; hermanos políticos, don Celestino Tamayo y don Jesús Villaverde (industrial de Burgos); primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amistades les tengan presente en sus oraciones y asistan al funeral que se verificará mañana viernes, a las 9 de la mañana, en la iglesia de los Remedios favor que agradecerán.

### Primera Comunión y Cumplimiento Pascua' de los niños acogidos en los comedores de Auxilio Social

El acto, que resultó muy emotivo, fué presidido por las autoridades

En la mañana de ayer, a las 10.30, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, se celebró el acto de la primera Comunión y Cumplimiento Pascual de los niños, de uno y otro sexo, acogidos en las Instituciones de Auxilio Social (comedores infantiles).

El acto, sencillo y emotivo, alcanzó una brillantez inusitada. Los pequeños, con sus trajecitos blancos, se acercaron a la Sagrada Mesa para recibir al Señor.

Presidió el acto, S. E. el delegado gubernativo, don Carlos Quintana Palacios; Ilmo. señor alcalde accidental de la ciudad y delegado de Auxilio Social, don Oceano Mateo López; comisario de Policía, don Leonardo Rodríguez; administrador de Auxilio Social, D. Pedro Romero; diversas representaciones civiles y militares; delegada de la Sección Femenina, María Teresa Hernández; camaradas de la Sección Femenina; jefes de comedores afiliadas a la S. F. y otras muchas personas.

Dijo la misa y repartió la Comunión el Rvdo. Padre asesor de Auxilio Social, don Bernabé Perpén.

Terminado el acto, el delegado de Auxilio Social y demás jerarquías acompañaron a los niños al Grupo Escolar "Lope de Vega", donde se encuentra el comedor infantil núm. 1, sirviéndose a todos un desayuno, reinando durante el acto gran hermandad.

Una vez más se ha puesto de manifiesto la labor que realiza la Obra predilecta del Movimiento y del Estado español.

### Zona Aérea de Marruecos

PARQUE REGIONAL DE INTENDENCIA

JUNTA ECONOMICA

CON AUTORIZACION DE LA SUPERIORIDAD.—Teniendo este Parque una existencia de mantas y tela de capote inútil para el servicio, que han de ser subastados de acuerdo con los pliegos de bases técnicas y legales que obran en la Secretaría de esta Junta Económica, a disposición de quien lo solicite todos los días hábiles de 9 a 13 horas, se pone en conocimiento de quien pueda interesarle que el acto de la misma se hará el día 2 de Agosto de 1950, y a las doce horas. Los anuncios serán por cuenta del adjudicatario.—Tetuán, 11 de Julio de 1950.—El Secretario de la J. Económica.—Firmado.—José Luis Ortiz Barañano.—Rbcd.º — V.º B.º — El Presidente. — Firmado.— Miguel Rubio Aguilar.—Rbcd.º

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

Delegación Gubernativa de Ceuta

Próxima la fecha en que han de celebrarse las fiestas de la Virgen de Africa, y al objeto de poder entregar a los necesitados unas bolsas de viveres siguiendo la costumbre establecida en años anteriores, queda abierta la suscripción en esta Delegación Gubernativa para quienes quieran contribuir a tan caritativo fin.

Yo espero que Empresas, Comercios y particulares cooperen con su donativo a llenar esta misión de caridad que a todos obliga, llevando un socorro a los necesitados.

Delegación Gubernativa . . . . . 1.000 00 Ptas.  
Suma y sigue . . . . . 1.000 00

Ceuta, 12 de julio de 1950  
El Delegado,  
Carlos Quintana

## NUESTRO II CONCURSO ¡A los toros gratis!

### DOS ENTRADAS DE SOMBRA Y DOS DE SOL ¡¡A RELLENAR BOLETOS!!

EL FARO, ante ese interés demostrado por sus lectores con el I concurso ¡A los toros gratis!, organiza el II con mayores posibilidades de adquirir localidades para esa monumental corrida que se celebrará el día 6 de agosto en la Plaza de Toros de Ceuta, lidiándose seis hermosos toros por PAQUITO MUÑOZ, MARTORELL y CALERITO, tres colosos de la totería nacional a los que la Empresa ha contratado sin reparar en gastos ni sacrificios.

En la memoria de todos está el último concurso que organizamos y que dió un resultado magnífico. Ahora habrá dos premios. El primero, dos entradas de sombra y el segundo, dos entradas de sol.

Las Bases, con arreglo a las cuales se celebrará el concurso, son las siguientes:

- 1.º Rellenar, SIN ENMIENDAS NI RASPADURAS, los boletines que se publicarán hasta el día 3 de agosto inclusive y remitirlos a nuestra Administración con la indicación "Para el concurso ¡A los toros gratis!", antes de las doce horas del citado día.
- 2.º Cada lector podrá enviar cuantos números desee del 1 al 200. Es decir, que las posibilidades de ver gratis la corrida aumentarán con el mayor número de boletines que se nos envíe.
- 3.º Caso de que ningún con-

curso acertara exactamente el número que salga premiado en el sorteo de la Cruz Roja del día 3 de agosto, se otorgará el primer premio al que más se aproxime, siguiendo el segundo premio al que continúe. En ninguno de los casos se declarará desierto este concurso.

4.º Si fueran más de dos los acertantes, se verificará un sorteo entre ellos, avisándose previamente la hora y el lugar de su celebración. El resultado se publicará en EL FARO del día 5 de agosto.

5.º No podrá tomar parte en este concurso el personal de EL FARO.

6.º Al favorecido en primer lugar, se le entregarán DOS ENTRADAS DE SOMBRA, y, al segundo, DOS ENTRADAS DE SOL. ¡Lectores! ¡A enviar muchos boletos! ¡A los toros gratis!

### EXAMENES

Con matrícula de honor ha aprobado el 5.º curso de Medicina, en la Facultad de Sevilla, nuestro querido amigo don Vicente Méndez Rojas, hijo de nuestro particular amigo don Manuel Méndez Avilés, delegado de "Comercial Nestlé" en Ceuta.

Reciban nuestra cordial y efusiva enhorabuena.

### II CONCURSO ¡A LOS TOROS GRATIS!

El número que saldrá premiado en el sorteo de la Cruz Roja el día 3 de agosto de 1950, será el:

Núm.

Nombre ... ..

Domicilio ... ..

Localidad ... ..

Firma

No serán válidos los cupones recibidos con raspaduras o enmiendas.

### Ayer marcharon a Algeciras los afiliados al Frente de Juventudes que realizarán la marcha a pie a Málaga

### Hoy llegarán a San Roque y mañana a Guadiaro

En el vapor correo de ayer salieron para Algeciras los 50 afiliados al Frente de Juventudes de Ceuta y otras ciudades del Protectorado que van a realizar la marcha a pie desde dicha ciudad hasta Málaga.

Al muelle acudieron a despedirles todas las jerarquías locales y diversos mandos territoriales llegados expresamente para tal fin.

Los chicos marchan muy contentos y deseosos de visitar las distintas ciudades marcadas en el itinerario fijado y que es el siguiente:

Día 12.—Al llegar a Algeciras presentación a las autoridades, jerarquías del Movimiento y del Frente de Juventudes, acampando en las afueras de la ciudad. Visita a la Escuela Profesional, Ayuntamiento y Gobierno Militar del Campo de Gibraltar.

Día 13.—Salida de Algeciras a las 7 de la mañana, llegando a San Roque a las 10. Instalación del campamento en las afueras de la población y visita a las autoridades y jerarquías, castillo antiguo y estación de ferrocarril.

Día 14.—Salida de San Roque a las 7 de la mañana, llegando a Guadiaro a las 10. Instalación del campamento, presentación a las autoridades y jerarquías y visita a la iglesia y lugares típicos. Por la noche, "Fuego de Campamento".

Día 15.—Salida de Guadiaro a las cinco de la mañana, llegando a Estepona a las 10. Instalación del campamento, presentación a las autoridades y jerarquías; visita a la iglesia, Faro, granja agrícola, ba-

(Pasa a la página 6.)

### ANUNCIOS BREVES

#### Compras y ventas

COMPRO plomo, justificando su procedencia. Razón esta Administración.

PINTURA granel todos colores 12 Pts. kilo. "Droguería Roma".

SE COMPRA caja caudales. Razón esta Administración.

VENDESE dormitorio y un tréssilo. Razón esta Administración.

VENDESE Pathe-Baby y películas. Razón esta Administración.

#### Alquileres

NECESITASE dos o tres habitaciones amplias propias oficinas. Utilizanse solamente tardes. Razón esta Administración.

#### Pérdidas

CARPETA conteniendo recibos y otros documentos, inservibles a quien la haya encontrado, se ruega entreguen en esta Administración donde se gratificará espléndidamente.

#### Varios

DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes, Gestoría Albert. Colón, 1.

SEGUROS Sociales, Montepios, Cuestiones Laborales, Liquidaciones, Gestoría Albert.

COMIDAS por abonos, se sirven a 9.90 ptas. en El Cante-Escuchao.

# PREMIOS AL AHORRO

Todos los meses, el día que se señalará y anunciará oportunamente, se procederá a sortear entre todos los poseedores de libretas de ahorro de esta Institución que reúnan las condiciones fijadas en las tablillas de anuncios de sus oficinas.

## UN PREMIO DE 300 Ptas. y CUATRO DE 50.00 Pesetas

### Si aún no es Vd. impositor, apresúrese a suscribir una libreta y pruebe suerte.

## Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Oficinas: José Antonio, 18 y Teniente Arrabal, 3

## Agua de colonia "GILDA" (Fresca y pura como la brisa del mar...) Perfumería Roma. "Cervantes, 8

## Teléfono, 889

# LOS DEPORTES

## ¡BUENOS DIAS!

Bueno, el interior de Primera División que andaba interesado en vestir los colores de nuestro representativo era el canario Zuppo, pero... ya no vendrá.

El canario se creía en libertad y no lo está, así es que... hay que esperar a que el Ovieo decida.

El medio volante Oramas marchó a Canarias, Estará de nuevo entre nosotros a fines de agosto,

Si llegan a tiempo, el domingo probará nuestro titular a cuatro o cinco elementos peninsulares, todos ellos andaluces y que se cree pueden "pitar" como ceutistas.

El interior Martínez ha recibido proposiciones del Lérida, equipo recientemente ascendido a la División de Honor, y...

Hoy emprende la marcha hacia allá.

¿Notan ustedes ahora las consecuencias de la crisis directiva en curso?

En el balón con que el Ceuta jugó en Granada, obteniendo el ascenso, hay frases y firmas de verdadero mérito.

El árbitro Pérez Rodríguez, por ejemplo, puso esto: "A la corrección, el esfuerzo y la deportividad". Uno de los jueces de línea granadinos escribió: "Al simpático equipo del Ceuta". El delegado de la Federación andaluza puso: "La victoria es fruto del esfuerzo".

El gol de Urdiales al Elche parece que fué de los de categoría. Arrancó el pequeño exterior desde nuestra defensa, dribló a un interior contrario, luego a un medio, se internó burlando a defensa izquierda y cuando el portero intentaba salir... ¡paff! ¡A las mallas!

Al finalizar el partido Urdiales quiso repetir la jugada y en un tris anduvo de anotarse un tercer tanto.

Tanto calor hizo en Los Carmenes que cuando el Elche iba perdiendo y los balones salían por la banda no se daba prisa ningún jugador alicantino.

¡Ya tenía que hacer, ya!

También en esta Sección tenemos que hacerle un ruego a don Leandro:

Usted debe permanecer al frente de los destinos del club. No sólo porque bajo su dirección se ascendió sino porque nos ha demostrado que es el presidente número uno.

Número uno por votación y número uno también laborando, ¿eh?

¡Buenos días!—PEGUAR.

### D. Leandro justifica su decisión

**"Creo haber cumplido con mi deber situando al club entre los mejores"**

**"Sin la ayuda de todos, es totalmente imposible reunir un buen equipo de Segunda División"**

A la euforia y alegría derivada del ascenso ha sucedido la noticia tan inesperada como desagradable. El hombre todo afición, entusiasmo y cariño hacia el titular deja de presidir sus destinos, cesa como presidente.

¿Causas de esta determinación? Poco después de entregar su dimisión, don Leandro se nos justificaba:

—"Sin la ayuda urgente y decidida de todos los sectores de la población es de todo punto imposible hacer frente a la costosa empresa de reunir un buen conjunto de Segunda División. Ahora mismo, con toda urgencia, se necesitan muchos miles de duros para el sembrado del campo, renovación de algunos contratos, entrenador y aquellas adquisiciones que estimamos de todo punto obligadas. A cargo de uno o dos señores no puede recaer toda esta carga, sobre todo cuando sabemos que ahora tendremos desplazamientos mucho más costosos y una nómina que no sabemos si cubrirán los asociados. Por otro lado, el atender decididamente al club me ha llevado a abandonar casi por completo mis negocios. Es mi parecer que ya hice bastante por el club. Lo he situado donde tanto ambicionaba. Ahora, que otros colaboren también y aporten su granito de arena".

—¿Y no habría solución? La afición, los jugadores, todos quieren que usted siga...

—"No soy de los aburridos y créame siento abandonar el club ahora que se empiezan a

saborear las mieles del magnífico éxito conseguido. De contar con esa ayuda fuerte y decidida de todos..., nada habría de lo dicho".

—Las gentes hablan de ese superávit...

—"Cierto que lo había, pero de poca monta. Ahora bien, nadie tiene en cuenta el desplazamiento a Canarias (no compensado por las dos taquillas infames que hicimos contra Imperial y Las Palmas). La adquisición de Yonete, la renovación de los contratos de Oramas, Domínguez y Junco y el desplazamiento y las primas extras que se dió por el ascenso. ¿De dónde salió todo eso, de la nada? Salió precisamente de ese margen de que disponía el club".

—¿Y cuánto es lo que se precisa, don Leandro?

—"Para comenzar, medio millón de pesetas".

El aficionado y el que sin serlo desea que Ceuta siga por el camino de éxitos emprendido, ya tiene conocimiento de lo que obligó a dimitir a don Leandro y de lo que le retornaría a la presidencia. ¿Vamos a permanecer cruzados de brazos en estos momentos de tan decisiva influencia para el futuro equipo? A nuestras dignísimas autoridades, a nuestro Ilustrísimo Ayuntamiento, a todos nuestros organismos oficiales y particulares y, en fin, a todos los aficionados pudientes, corresponde decidir. Aún puede solucionarse esta crisis. Mañana sería demasiado tarde...—PEGUAR.

## EL DOMINGO EN ALFONSO MURUBE

### Homenaje al recién ascendido y entrega DE LA COPA VARELA AL IMPERIO

#### Probable actuación del internacional Bravo y prueba de jugadores

Cerrando con toda brillantez la temporada, el domingo presenciaremos en el Estadio un magnífico e interesante choque balompédico. Contendientes en el mismo serán los conjuntos de la S. D. Ceuta y del Club Imperio de Riffien, a los que la afición ceuti tendrá oportunidad de rendir un justo y merecido tributo de reconocimiento y admiración. Al primero por su magnífico esfuerzo y ascenso hasta la Se-

gunda División. Al segundo, por obtener brillantísimamente la Copa Varela, en lucha con los clubs de categoría nacional de la región.

En este partido se le hará entrega al Riffien del trofeo ganado y fueron invitadas al mismo todas las autoridades civiles, militares y federativas. También, y constituyendo así otro marcado aliciente, es probable que varios jugadores peninsulares lleguen a tiempo de ser probados por nuestro titular, así como de que el internacional Bravo vista los colores representativos del equipo de su patria chica.

Con objeto de que todos los aficionados puedan escuchar la retransmisión del sensacional España-Suecia, el encuentro Ceuta-Imperio dará comienzo

## ¿HUMANES AL CEUTA?

Hemos entrado de lleno en la época de los dimes y diretes, del constante ir y venir de jugadores, de los fichajes sensacionales etc., etc. Entre una y otra temporada, he aquí la fruta del tiempo, la atracción del periodista y de los buenos aficionados, la preocupación de las directivas...

Hoy, como noticia que suponemos de interés, lancemos la que encabeza estas líneas: ¿Humanes al Ceuta?

Al magnífico y pundonoso tetuani le hemos visto estos días en nuestra ciudad y hasta le hemos sorprendido en grata y amigable charla con un caracterizado directivo "merengue".

¿Se llevará a cabo este fichaje? ¿Quedará reducido todo a un simple saludo entre viejos conocidos?

Aseguráramos haber oído decir al recio mocetón rojiblanco que "cosas hay mucho más difíciles que esa". Y esto quiere decir, lisa y sencillamente, que entre el Ceuta y Humanes hay algo de "flirteo".

¡Lo que sea... sonará!

## CINE ASTORIA

—JADU—

Hoy desde las 5

Cifesa presenta a Preston Foster y Alan Curtis, en la gran superproducción

### Criminal por amor

con Ann Rutherford

Próximamente:

### LA BRIBONA

En breve:

### El rey de la jungla y Bailando nace el amor

### Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

Habiéndose extraviado los resguardos núm. 47.290, 48.109, 9.807, 46.603 y 47.666. correspondientes a operaciones de este Establecimiento, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus oficinas a los efectos del artículo número 64 del Reglamento.

Ceuta, 12 de julio de 1950.

### Anúnciese en EL FARO

diario de la mañana

## PROXIMA TIRADA AL PLATO

### TENDRA LUGAR EN EL ESTADIO ALFONSO MURUBE EL PROXIMO DIA 18

Por la Comisión de Tiro de la Asociación de Caza y Pesca de Ceuta ha sido organizada una tirada al plato que tendrá lugar el próximo día 18, aniversario del Alzamiento Nacional, a las 11 de la mañana en

el Estadio Alfonso Murube, amablemente cedido para este fin por la S. D. Ceuta.

Según se nos informa, en esta tirada podrán tomar parte cuantos tiradores locales lo deseen. A fin de dar a la misma un mayor aliciente después de la primera tirada, que será a doce platos (tres ceros excluyen), se celebrará otra, llamada de consolación, en la que podrán participar únicamente todas las escopetas no clasificadas en la anterior, sin abonar para ello nueva inscripción. Esta segunda tirada será a cinco platos sin cero para excluir.

Para ambas pruebas habrá numerosos premios.

En nuestro número de mañana, daremos a nuestros lectores los detalles de esta competición.

## Doctor Adolfo Sánchez Hiecke

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

### Enfermedades de los niños. PUERICULTURA

Consulta de 4 a 6 en Calvo Sotelo, 6, 2º izquierda. Teléfono 760

## Fino Almina

Sin competencia en calidad y precio

### POR 12 PESETAS



COMO PROPAGANDA de estos Estudios, se le confeccionará y remitirá por correo, artístico sello de plata con foto-esmalte. Remita Vd. fotografía, de cualquier tamaño y calidad, y medida del dedo en una tira de papel a ESTUDIOS MADRID.—Calvo Asensio, 11. Madrid. Se necesitan representantes.

# FERIA Y FIESTAS EN LA LINEA DE LA CONCEPCION

## Va a comenzar la Feria

**Luis López  
Ramírez**

Agencia de Aduanas

Teléfono, 184

LA LINEA

**SIĞLO XX**

**Augusto García**

Gran Sastrería para  
Señoras y Caballeros  
Camisería y Confecciones  
General Varela, 20  
LA LINEA

**Martín  
Serrano  
Fernández**

FABRICA de ANISADOS  
y LICORES  
Especialidad Anís  
MARI-TERE  
Teléfonos 58 y 113  
LA LINEA

En La Línea puede usted  
beber un agua riquísima  
Agua del manantial de  
SAN ROQUE

**LA SALUD**

Servicio a domicilio en ga-  
rrafas de 8 litros al precio  
de pesetas 2'50  
Depósito:  
Plaza Cruz Herrera, 16

Frente al mar Mediterráneo, de cara a las azules aguas, un cohete se ha elevado hasta el infinito. Su explosión ha dispersado, en mágico conjuro de arco iris, las llamas ardientes de un pregón. Es el pregón que lanza a todos La Línea de la Concepción, que viste sus mejores galas para dar principio a las fiestas. La Feria ha llegado a la ciudad con todo un cargamento de ilusiones para chicos y grandes.

Y La Línea —libro del que no se ha escrito ni la mitad—, descansa de esa ingente tarea de la que nunca rehuirá, de la tarea que la llena de orgullo y que colmará el programa de acción trazado, y se dedica a festejar los días que comenzarán con la aparición del primer rayo de luz del sábado 15 de julio.

La ciudad es todo un bullir de gente alegre, sana y dispuesta en hermandad a celebrar los días de la Feria. Luz que

irradia fuertes destellos; arena caliente con olor a sangre de toro. Y en el centro del anillo, los "colosos" de la torería dispuestos a triunfar una vez más. En los parques y jardines, llenos de atracciones bonitas, los chicos ríen y ríen, mientras en las grandes avenidas, en las calles cuajadas de bellas mujeres para las que se hizo el milagro de que los ojos no desentonasen con el resto del rostro, por la intensidad de aquellos, jóvenes y viejos tienen prisa por llegar hasta el último lugar donde la diversión les espera.

La ciudad vive sus mejores días en estas horas de fiesta grande. La Línea de la Concepción está cuajada de luces y farolillos multicolores que le dan una visión distinta. Así, seguramente, la debió concebir el poeta que la cantó por y para los siglos. Y así lo es, aunque termine la Feria y se ponga en marcha la caravana circense. La Línea no pierde

su color ni su sabor. Color de fiesta andaluza junto a la ribera del mar. Sabor de flores abiertas para perfume de todos...

¡Feria y fiestas en La Línea! Sonar de cohetes y batir de alas. Música, canciones, festejos populares...—A.

**Farmacia  
Central**

Licenciado:  
**Luis Medina**

Especialidades  
Nacionales y  
Extranjeras

José Antonio núm. 10  
Teléfono, 246  
LA LINEA

**BAR  
REGIO**

Cerveza, vinos y  
licores de las marcas  
más selectas

José Antonio, 25  
Teléfono, 208

LA LINEA

**BAR «LA PERLITA»**

ESPECIALIDAD EN PESCADOS FRITOS  
**ANTONIO LOBO**

Calle José Antonio, 38  
LA LINEA

**CINEMA COMICO  
Jardín**

En este agradable local podrán admirar las mejores películas españolas y extranjeras

LA LINEA

MANZANILLA

**«LA GITANA»**

Solicitada siempre por el público de Marruecos y Campo de Gibraltar

Agente: **TOLEDO**  
LA LINEA

**Ferretería, Droguería  
LA CAMPANA**

Antonio Santos Rodríguez

GENERAL VARELA, 26  
LA LINEA

**CAFE-BAR  
GRAN BRITZ**

JOSE ANTONIO, 18.- TELEFONO 66

LA LINEA

**Juan J. García Cabreros**

MEDICINA INTERNA  
RAYOS X.- ONDA CORTA

José Antonio, 8. LA LINEA

## Junta de Servicios Municipales de Tetuán

### COMISION DE FESTEJOS FIESTA EN EL AIRE

Habiéndose organizado por esta Comisión de Festejos, con motivo de los que se han de celebrar en conmemoración del XIV Aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional, un concurso de artistas noveles que actuarán en la Caseta Municipal, instalada en el Real de la Feria, durante las noches del 18 al 25 del mes actual, ambos inclusive, bajo la dirección de don Carlos Alcaraz, locutor y organizador de estos festivales en Radio Nacional de España, se participa a los que puedan interesar lo siguiente;

1.º—El concurso consistirá de DOS GRUPOS. — CANCIONES MODERNAS Y CANCIONES REGIONALES.

2.º—Las eliminatorias se irán haciendo mediante votación popular cada noche, en tal forma que para la última, sólo queden un reducido número de finalistas que puedan optar a los siguientes premios;

a) Un primer premio de MIL PESETAS para el primer finalista en canciones modernas.

b) Un segundo premio de SETECIENTAS CINCUENTA PESETAS para el siguiente finalista de canciones modernas.

c) Un tercer premio de QUINIENTAS PESETAS para el finalista tercero en canciones modernas.

d) Un primer premio de MIL PESETAS para el primer finalista en canciones regionales.

e) Un segundo premio de SETECIENTAS CINCUENTA PESETAS para el segundo finalista de canciones regionales.

f) Un tercer premio de QUINIENTAS PESETAS para el tercer finalista en canciones modernas.

3.º—Pueden participar concursantes de ambos sexos.

4.º—Los que deseen tomar parte en este Concurso se presentarán en la Secretaría de la Comisión de Festejos de esta Junta de Servicios Municipales o bien dirigiendo carta a dicha Comisión antes del día 15 del corriente mes, expresando claramente; nombres y apellidos, edad, grupo al que desee presentarse y domicilio, ya sean de la localidad o de alguna otra ciudad, en la inteligencia de que deberán consignar si optan por concursar en los dos grupos de canciones modernas y regionales o en uno solo.

5.º—A fin de no presentar al público más que aquellos artistas noveles que puedan merecer el favor del auditorio, se hará una selección previa de todos los inscritos, para lo cual deberán de presentarse el próximo día 16 a las 17 horas en el edificio de esta Junta de Servicios Municipales.

Se hace saber que aquellos que quieran ser informados debidamente sobre cualquier consulta que deseen dirigir, pueden presentarse o dirigirse a la Secretaría de la Comisión de Festejos en la indicada Junta.

La inscripción es completamente gratuita.

Tetuán, 6 de julio de 1950.  
EL PRESIDENTE DE LA COMISION DE FESTEJOS.

Fdo. Marcelino Arabolaza Olazabal.

V.º B.º  
EL INTERVENTOR MUNICIPAL,  
Fdo. Rufino Vela Blasco.

## TRIDUO

Hoy, día 13, a las 8.30, comenzará en la iglesia de Nuestra Señora de África un solemne Triduo en honor de Nuestra Señora la Virgen del Carmen, con sermón.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millan Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

## Ayer marcharon a Algeciras los afiliados al F. de J. que realizarán la marcha a pie a Málaga

(Viene de la página 3.)

nos ferruginosos. Por la noche "Fuego de Campamento".

Día 16.—Salida de Estepona a las 4 y media de la mañana, llegando a Marbella a las 10. Asistencia a la santa Misa. Instalación del campamento y presentación a las autoridades y jerarquías. Asistencia a la procesión en honor de la Santísima Virgen del Carmen.

Día 17.—Descanso en Marbella. Visita a los lugares típicos e importantes de la ciudad. Partido de fútbol entre el equipo de aquella localidad y el de las Falanges Juveniles de Franco. Por la noche "Fuego de Campamento".

Día 18.—Salida de Marbella a las cinco de la mañana, llegando a Fuengirola a las 11. Instalación del campamento y presentación a las autoridades y jerarquías. Visita a los lugares típicos e importantes de la población. Acto artístico-cultural ante los escolares.

Día 19.—Salida de Fuengirola a las 6 de la mañana, llegando a Torremolinos a las 9. Instalación del campamento. Presentación a las autoridades y jerarquías. Visita al campamento de Falanges Juveniles allí instalado. "Fuego de Campamento".

Día 20.—Salida de Torremolinos a las 7 de la mañana llegando a Málaga a las 10. Instalación del campamento en las afueras de la ciudad. Presentación al delegado provin-

cial del Frente de Juventudes. Visita al jefe provincial del Movimiento. Visitas al Ayuntamiento, Aduana, Catedral y Parque de Bomberos. Día completo de campamento.

Día 21.—En Málaga. Día completo de campamento. Visita a la fundición "Los Guindos" y destilerías "Larios". Deportes con las Falanges Juveniles de Franco de Málaga.

Día 22.—En Málaga. Día completo de campamento. Visitas al parque y castillo de Gibralfaro.

Día 23.—Salida de Málaga en camiones a las 6 de la mañana, llegando a Algeciras a las doce, embarcando en el vapor correo de la tarde para llegar a nuestra ciudad a las 6 y media de la tarde. Homenaje en Ceuta ante la Cruz de los Caídos y dislocación de la marcha en el Hogar del Frente de Juventudes.

Deseamos a todos los expedicionarios buen viaje y gratísima estancia en la Península.

## Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja  
y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

**GIRUGIA GENERAL**

CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11

Teléfono 519

# Plaza de Toros de Ceuta

EL MARTES 18 DE JULIO A LAS 6 DE LA TARDE

No dejen de acudir todos, hombres, mujeres y niños, a presenciar el mejor de los espectáculos cómico-aurino-musical que triunfa en todos los ruedos de España. El antiguo, famoso y auténtico

## "EL EMPASTRE"

En el cual verán Vds. lidiar en parte seria un becerro-novillo de don Juan Belmonte, por el fenómeno sevillano. MANUEL MARQUEZ, y otros dos becerros en parte cómica por la afamada banda de «EL EMPASTRE». Al final del espectáculo, se sortearán entre los asistentes al mismo.

10 espléndidos regalos que estarán expuestos en la CASA IBAÑEZ

Primero: EL SOBRE MISTERIOSO o 5.000 pts.

Segundo: Una máquina de coser "SIGMA", último modelo. Tercero: Una batería de cocina completa de aluminio reforzado. Cuarto: Una monumental cesta de merienda. Quinto: Un jamón de 5 kilos. Sexto: 3 camisas "Boston" de la Casa Ibañez a elegir. Séptimo: 3 tendidos sombra para la corrida de feria en la que tomarán parte, PACO MUÑOZ - MARTORILL y CALERITO. Octavo: 3 barreras sol, para dicha corrida. Noveno: 3 contrabarreras sol para la misma y Décimo: 3 tendidos sol, para la misma.

NOTA:—De no encontrarse en la plaza el agraciado, el premio volverá a sortearse de nuevo.

Precios de las localidades: Tendido de sombra, 20 ptas. Tendido sol, 10 pts.

Todos el 18 de Julio a la PLAZA DE TOROS

## Para la Copa del Mundo se enfrentarán hoy España y Brasil

Ambas selecciones chocaron en 1934, venciendo la nuestra por 3 a 1

De las tres jornadas de que consta la fase final de la Copa del Mundo, ésta de hoy es la más trascendental y decisiva. cuando menos para nuestra representación. Si España quiere seguir aspirando al supremo galardón mundial tiene que vencer hoy en Maracanã. Es lo más lógico que Uruguay consiga dos puntos ante Suecia.

No es fácil la empresa porque Brasil no sólo es hoy una auténtica potencia balompédica, sino que juega en su terreno y ante los suyos y necesita de este éxito para reafirmar su esfuerzo organizador. Ello, sin embargo, nuestra Selección pesa y cuenta para nosotros. No sólo porque posee un fútbol rápido y eficiente cual ninguno sino también porque se impuso a Inglaterra, asombrando a todos. Hoy, sabiendo de la trascendencia del choque, jugándose todo a una sola carta, cabe esperar todo de los Zarra, Gainza, Puchades, etc., etc. ¿Lograrán dar otra campanada como la del día 2? ¿Derrumbarán de nuevo las fundadas esperanzas de otro favorito? Matias Prats nos lo dirá. Dentro de pocas horas millones de españoles se reunirán de nuevo en torno al pequeño receptor. La selección española no estará sola en Maracanã. Recogerá allá de este interés, aliento y entusiasmo

de toda una nación que espera el desenlace de la jornada para gritar: ¡Viva España!!

Este será el segundo encuentro que para el torneo mundial disputamos al Brasil. El primero o anterior fué en Génova en 1934 y vencimos por 3 a 1, marcados en el primer tiempo por Iraragorri —precisamente testigo presencial del segundo choque— y Lángara (2). El intento calor y la dureza del campo fueron dificultades que venció el magnífico conjunto hispano, ese día integrado por Zamora; Ciriaco, Quincoces; Cilaurren, Muguerza, Marculeta; Lafuente, Iraragorri, Lángara, Lecue y Gorostiza.

## Ultima hora

Ramallets; Asensi, Parra, Gonzalvo II; Gonzalvo III, Puchades; Basora, Igoa, Zarra, Panizo y Gainza

Este será el once español contra Brasil

Río de Janeiro 12. (Urgente). El seleccionador español Eizaguirre ha manifestado que el equipo que jugará contra Brasil estará integrado por Ramallets; Asensi, Parra, Gonzalvo II; Gonzalvo III, Puchades; Basora, Igoa, Zarra, Panizo y Gainza.

Tan pronto como se ha hecho pública esta alineación por las emisoras de radio brasileñas, las entradas para el Estadio que se habían agotado, están solicitadísimas a precios bastante altos.

MARTINEZ al Lérida

NOS ENCARGA LE DESPIDAMOS DE LA AFICION CEUTI

Anoche estuvo a saludarnos el interior Martínez. A saludarnos y a despedirse, por cuanto la temporada próxima jugará en el Lérida.

El buen interior nos rogó enviáramos su saludo de despedida a toda la afición ceuti, de la que tan gratos recuerdos guarda y recalcaráramos marcha contentó de las innumerables atenciones que recibió de la directiva y del aficionado.

Queda complacido el amigo y gran jugador Martínez, a quien reiteramos nuestro deseo de que siga cosechando triunfos en las filas de su nuevo club, militante de la Primera División de Liga.

## - ALGECIRAS -

## CARTELETA

TERRAZA DEL PIÑERO (Frente al antiguo café Piñero) Secciones desde las 9.30 a la 1.30 Actuación de la pareja de bailes modernos

DORY - CARRERAS

la gentil intérprete del baile andaluz

ELISA MUÑOZ

Bailables con la gran Orquesta HISPALIS

Anúnciese en EL FARO